

„Um nun“, fuhr der Papagai fort, „aus dieser seltsamen Geschichte eine nützliche Lehre zu ziehen, so merke dir, daß es hiernieden zweierlei Menschen gibt, und zwar solche, welche stark, und solche welche schwach in der Freundschaft sind, wie dies nachher bei der Prüfung klar wird. Jedoch glaube ich, daß die Liebe deines Theuern, des vornehmen Jünglings, stark sein muß. Willst du dennoch eine Prüfung anstellen, vortrefflich! Doch ist das ganz überflüssig. So zögre denn nicht, geh' und genieße seine Gesellschaft.“

Mähi-Scheker machte sich nun vergnügt zu ihrem Geliebten auf den Weg; aber da sah sie, daß es schon tagte, und daß das Gold des Sonnenballs — so der Goldschmied des Weltenalls — hielt verborgen — beleuchtete den freigewordenen Morgen. — Traurig erkannte sie nun, daß der Besuch auf die nächste Nacht verbleiben mußte.

Nun weicht, ihr armen Leute weicht,
Und sei es euch gesagt,
Es hat der hohe Divan
Auf morgen sich vertagt!